LaGacetaDeportiva

Gran momento del atletismo solanero

Aurelio Maroto

El atletismo solanero atraviesa un momento dulce. A nivel absoluto, Pedro Antonio Santos-Olmo vuelve a estar fuerte, como lo demuestran sus triunfos en el prestigioso Cross "Los Molinos" de Criptana y en el II Cross "Kalat-Rahbah" de Carrión, además de un gran segundo puesto en el regional individual en Albacete.

Pero la cosa también funciona en la cantera. Ignacio Díaz-Cano sigue creciendo cada día. En las últimas semanas se ha proclamado campeón autonómico en pista, y campeón provincial y regional de cross. También Pedro Julián Moreno ha recuperado su mejor nivel tras coronarse campeón de Castilla-La Mancha en pista.

Tampoco podemos olvidar al resto de chavales que cada semana entrenan y compiten, caso de Juan Antonio López de la Reina, José María del Olmo, Santos Izquierdo, Herminia Parra, María Notario, Rosa Delgado o María José López, que hablan muy bien del buen momento de nuestro atletismo base.







La Escuela de Baloncesto mejora

La Escuela de Baloncesto ha mejorado su funcionamiento y su número de alumnos. Unos 60 trabajan a las órdenes de 6 monitores, en estrecha colaboración entre el PMD y el CB La Solana. Hacía falta una mejor coordinación y ojalá comience a dar frutos.



Clase magistral de Javier Noriega

El nadador olímpico, Javier Noriega, impartió una clase magistral a los alumnos de la Escuela Municipal de Natación en la piscina climatizada. Gracias a la iniciativa del Ayuntamiento y ADECAM, el campeón español compartió piscina con la escuela solanera, cuyos alumnos disfrutaron del altísimo nivel de Noriega sobre el agua y de sus consejos sobre un deporte en alza.